

Ressort: Politik

Grüne: SPD-Forderung nach Abbau von Hartz-Sanktionen kommt zu spät

Berlin, 21.08.2018, 08:19 Uhr

GDN - Grünen-Fraktionschefin Katrin Göring-Eckardt unterstützt den Vorstoß von SPD-Chefin Andrea Nahles, Leistungskürzungen für junge Hartz-IV-Bezieher abzuschaffen. Solche Sanktionen wirkten "kontraproduktiv", sagte die Grünen-Politikerin der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Dienstagsausgabe).

Sie warf Nahles zugleich vor, mit dem Vorstoß viel zu spät zu kommen. "Als Arbeitsministerin hat Nahles von 2013 bis 2017 Zeit gehabt, dies in die Tat umzusetzen und nichts unternommen", sagte Göring-Eckardt. Die SPD-Chefin wolle offenbar angesichts anhaltend schlechter Umfragewerte Tatkraft vorspielen. Dabei würden die Experten schon lange sagen, dass Förderung, Betreuung und gute Angebote für junge Hartz-IV-Bezieher in den Mittelpunkt gestellt werden müssten. "Strafe hilft in aller Regel nicht. Die bisherige Sanktionspraxis hat sich nachweislich als Sackgasse erwiesen", sagte die Fraktionsvorsitzende der Grünen im Bundestag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110667/gruene-spd-forderung-nach-abbau-von-hartz-sanktionen-kommt-zu-spaet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com